



なのみ通信

令和3年度 筑前町立東小田小学校 学校通信 10月5日 第10号

こんにちは。

緊急事態宣言が解除となり、短縮授業も終了しました。時制は元に戻るのですが、学校での授業や生活時間が長くなることへのストレス・疲労等も気になるところです。頑張り屋の本校職員、子ども達です。無理をしないようにと思います。

各学年のオンライン授業がひととおり済みました。今後も様々な活用をしていきます。ご家庭でのサポート等に感謝します。

◇ 運動会に向けて ◇

ご案内のとおり、運動会は10月15日(金)9:00~12:00に延期いたしました。当初は、多くのご家庭に是非ともご観覧いただきたく、土曜日か日曜日への延期を模索しました。しかし、幼稚園・保育所等の運動会が土日ごとに既に予定され、また他団体の行事等も予定される中、土日での強行は関係者の方々の混乱につながるため、苦渋の判断をいたしました。重ねてお詫び申し上げ、ご案内いたします。延期により、おいていただけなくなった方々、残念な子ども達の思いを胸に受け止め、みんなで頑張っていきます。

◇ 通学路 その二十一 ◇

A君

色白のA君。

目がクリっとして、ほっぺがふわふわしています。

A君は、ほんとうは勉強が好きです。

でも、集団での活動が少し苦手です。

いろいろな声や音が耳の奥に入ってきて苦しくなるのです。

そんなとき、先生やみんなには悪いけど、大きな声を出してしまします。でも苦しくなると、自分では、どうすることもできません。

先生に言って静かな部屋へ行きます。するとしばらくして落ち着きます。

教室に戻るのも勇気がいります。でも、先生やみんなが話しかけてくれます。A君は、ほっとします。

そうしたら、大好きな図鑑を取り出して読み始めます。

A君には、B君という友達があります。

A君が算数に集中しているとき、B君が(自分と同じように)

自分勝手なことをしていたら、A君は注意をします。

すると、A君はお兄さんのような気分になります。

逆の場合もあります。

二人は、よきライバルです。

今日も子ども達は、その小さな胸に、いろいろな思いや願いをかかえ学校へと向かいます。



ハチマキをつけて、GO!

子ども達の帽子にハチマキを縫い付けてくださってありがとうございます。いよいよ運動会へ始動です。